

Dedalus accélère sur l'IA et l'imagerie

Par J.-C. Lewandowski

<https://www.sih-solutions.fr/>

Photo 1 : Conférence lors du D4Evolution, le 30 janvier dernier, à Paris.

Photo 2 : Frédéric Vaillant en interview.

Dedalus a organisé son événement annuel, le D4Evolution, le 30 janvier dernier, à Paris.

L'occasion pour le spécialiste européen des solutions numériques pour la santé de faire le point sur ses récentes innovations, ses projets et sa stratégie.

Dedalus met notamment l'accent sur Care4U, son dossier patient informatisé convergé.

« 2024 a été l'année des premières migrations vers cette solution, avec le CHU de Toulouse, et plus récemment avec l'hôpital Nord-Ouest Val d'Oise (NOVO), en commençant par les urgences », indique Frédéric Vaillant, le directeur général délégué France.

Dedalus prévoit d'intégrer peu à peu de l'IA générative à son DPI Care4U. Une preuve de concept dédiée à la génération automatique de rapports sera ainsi présentée à partir de juin. « Le médecin n'aura plus rien à saisir : il lui suffira de parler pour produire son rapport, expose Frédéric Vaillant. Et nous travaillons aussi sur un système de prescription à la voix. » La société entend d'ailleurs multiplier les initiatives dans le domaine de l'IA, qui est désormais intégrée à son PACS, via son écosystème de partenaires. Pour Dedalus, l'IA est destinée à répondre à des besoins concrets - que ce soit pour aider les praticiens dans leur diagnostic, ou dans les solutions ERP pour

réduire les tâches administratives.

Dedalus est également de plus en plus active dans l'imagerie. « Dans ce domaine, nous avons doublé notre volume d'activité en 2024 », souligne le dirigeant. La société a notamment été retenue par les Hospices civils de Lyon (HCL) pour son PACS DeepUnity. L'offre Smart PACS et PACSonWEB (solution développée et déployée dans le cloud, qui permet le démarrage rapide d'un PACS, sans modification préalable du système) font aussi partie des outils mis en avant par l'entreprise. « Ce sont des solutions très innovantes, qui répondent bien aux besoins des praticiens, assure Frédéric Vaillant. Et bien sûr, elles sont parfaitement conformes aux normes en vigueur. Nous avons d'ailleurs une longue expérience sur ces sujets. Cela fait par exemple plus de dix ans que nous assurons du partage d'images avec notre solution ProxyMage, qui a désormais évolué vers la DRIMBox. Nous allons installer nos premières DRIMBox dans les prochaines semaines. Toujours avec la même ambition : accompagner les professionnels de santé vers une efficacité accrue, et améliorer la performance des structures de soin. » Au total, Dedalus aura investi dans la R&D près d'un milliard d'euros en cinq ans au plan mondial. ■

